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令和 4 年 7 月吉日 

              

昭和中学校ＰＴＡ 

本 部 一 同 

 

令和 4 年 7 月 9 日（土）、ＰＴＡ会議室にて第１回運営委員会を行いましたのでご報告致

します。 

 

１． 副校長先生より 

例年ですと新会長さんに司会をやって頂くのですが、今年度は会長がたっていないとい

うことで、私が代理で司会をつとめさせて頂きます。 

 

２．校長先生より 

みなさんおはようございます。お忙しい中、また気温の大変高い中お越しいただきありが

とうございます。2，3 年生は昨日と一昨日の保護者会に続き、連日でお越しいただいてい

る方も複数いらっしゃるかと思います。ありがとうございます。おかげさまで今年度もこの

時期に第一回目の運営委員会を開催出来ましたこと、お礼を申し上げます。学校の方は感染

症状況もいくらか落ち着き、この一学期間を過ごすことが出来ました。あっという間に 7 月

になり、あと学校に通う日数が 7 日間ということでとても速い一学期だったと驚いていま

す。3 年生は、一学期７日間、9 月 1 日２日と登校して、今日からちょうど 10 日目に修学

旅行スタートとなります。慌ただしい一学期でしたが、今まで中止や縮小として来た活動を

少しずつ戻すことが出来てきたという、いい意味での慌ただしさでもあったと思っていま

す。体育祭からも 2 ケ月経ちました。私がこの学校に来て初めて、保護者の方に観覧頂くこ

とが出来ました。当日は 400 名を越える保護者の方に来て頂きました。本当にありがたい

思いです。  

今日は運営委員会ですので今年度の PTA の活動のあらましを決めていければと思います。 

今年度は、皆さまご存じの通り会長副会長書記 1 名の役が空白となっております。これ

には様々な経緯があり、選考委員の皆様には色々と努力をしていただいた中でこのように

なったと、とらえています。そのような中で、今年度の PTA の活動に支障が出てはいけな

いのではないか、ということで会長、副会長、書記の部分を代理でやっていただく提案をい

ただいています。そのお気持ちは本当に嬉しく受け止めました。しかし、ここで改めて正式

な選挙を行うには、すでに総会も終わっていることと、ＰＴＡの会則で兼ねていることの出

来ない役職との整合性も取っていかないといけない部分もあるので、そこをどうクリアす

るかということも考えていかなければなりません。そこでＰＴＡの会長職については会長

代理、副会長職についても副会長代理、書記の職についても代理という形でお願い出来ない

でしょうか。本来はきちんと役職についていただくべきところですが、お声がけいただいた
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方には、そのことを快くご承知くださいました。そこで、もしもこの席でそのことをお認め

いただけたら、この会から会長代理、副会長代理、書記代理ということで仕事をお願いした

い、と学校としては思っております。 

会長代理には依田 潤子さん、副会長代理は谷山 真由美さんと安彦 尚己さん、それから

書記代理は大城 由美子さんということになっております。この席でご了解いただけました

らこの形でお願いしたいと思います。この場でご意見があれば聞かせていただきたいと思

いますがいかがでしょうか。 

→副校長先生に替わる 

今の校長の言葉から何かご意見や質問ありますか。 

特になし 

→校長先生より 

お認めいただいたということでありがとうございます。名実ともにその形で改めてお願

いするということになると、手を挙げて下さった方の気持ちに甘えてのスタートというこ

とになります。事実上は兼任ということにはなりますから負担が集中しないように必要の

ないことは取りやめることも含めながら、その都度打ち合わせをしながら進めていきたい

と思っています。よろしくお願いいたします。それでは改めて、依田さん谷山さん安彦さん

大城さん、各役職の代理ということで恐縮ですけれど宜しくお願いします。 

 

ここより、副会長代理のお二人に司会交代 

３．本部活動報告 

・５月７日  総会報告書作成、令和４年度委員会アンケートと回答用紙作成 

・５月１１日 委員会アンケート用紙／回答用紙配布 

・５月１９日 体育祭ＰＴＡボランティア 参加者集計 仕事割り振り等 

・５月２６日 委員会アンケート集計 

・５月２８日 体育祭ＰＴＡ活動：受付／巡回／駐輪整備／来賓対応 

・６月３日  令和４年度運営委員会 年間開催日程を決定 ※別紙参照 

・６月６日  ＰＴＡ会費納入についてお知らせ配布 

・６月９日  委員会集計結果／第１回運営委員会のお知らせ配布 

・６月１７日 市中Ｐ総会出席 

・６月３０日 第１回運営委員出欠集計 

 

４．新委員挨拶 

・会長代理 依田さん 

選考委員の委員長もやっており、今回会長代理としてお仕事させていただきますけれど

も子供と学校のために出来ることを皆さんでやっていきたいと思いますのでご協力よろし

くお願いします。   
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・副会長代理 安彦さん 

私も選考委員の仕事をしているのですが、今回お声がけいただいて、少しでも活動できれ

ばとお話を受けさせていただきました。何も分からない中、心配もありますが頑張りますの

でよろしくお願いします。 

・副会長代理 谷山さん 

同じく選考委員をしております。今回、副会長代理ということで 1 年間頑張っていきます。

よろしくお願いします。 

・書記代理 大城さん 

同じく選考委員兼本部で、書記をつとめます。よろしくお願いします。 

・1 組委員会    

・１学年委員会・２学年委員会：今年度候補者なし／当面活動中止 

・３学年委員会・卒対  

・制服リユース 

・広報委員会 

・文化厚生委員会 

・選考委員会    

 

５．本部会計より 

① 本日、活動費をお渡ししました。 

②ＰＴＡ会費について。7月 4日に引き落としさせていただきました。 

③ＰＴＡ保険について。 

生徒数と世帯数を確認しないといけないのですが、年度末と年度の初めで人数の把握

をするのが難しいので前年度の役員さんが保険の更新時期を一か月ずらす、という手

配をして下さっていました。そのため今年度、ひと月分多く保険料が発生しまして一

名当たり 20円増となることをご承諾いただきたいと思います。 

 

６．議題 

総会 委任状アンケートで意見有り 

・意見「ＰＴＡ会費徴収を止めてほしい」について 

意見なし。この件については引き続き、本部と学校で協議を続けていきます。 

 

７．副校長先生より 

本日は暑い中お集りいただきありがとうございました。今年は 6 月の気象としては異例

の暑さが続きまして、体育館にエアコンが入っていて本当に良かったと感じております。校

舎のほうもエアコンが入っているのですが、それでも 4 階は 30℃を超えてしまい、勉強を 

するにはとても大変な環境です。そんな中でも子供達は一生懸命に励んでおります。プール
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も始まりました。水泳の授業も含めて、今年度も大きな怪我や事故なく過ごしていけたらと

思っています。また、昨年 1 年間を通してＰＴＡの方々の活動を間近で見せていただきま

して、大変なご苦労を感じました。とても感謝しております。今年も皆様と力を合わせて頑

張りたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。ありがとうございまし

た。 

 

卒対担当から 

・今年度も昨年度と同じ予算である。が、昨年度、この予算で記念品を制定するのが非常に

難しかった。 

・1 人 1700 円の予算だと今後難しくなるのではないか。 

・なるべく予算内でおさめようとはしている。 

・今後、物価上昇もあり予算を出てしまう可能性がある。 

・花、紙袋、のし代全て上昇している 

・交渉したり、送料がかからないように取りに行ったりお金がかからない工夫はしている。 

→会計から 

ひとまず次回の運営委員会までに卒対の方で検討をいただき、必要な予算をあげていた

だいて、また協議します。 

 

≪お願い≫ 

・学校施設（ＰＴＡ会議室を含む）を利用する場合は、事前に副校長先生に申し出て下さい。 

・各委員会から発行するお便りも、予め、副校長先生に確認をお願いします。 

・ＰＴＡからの配布は基本的にはピンク色の用紙を使い、今年度も生徒数で印刷をお願いし

ます。 

※用紙や封筒を使用の場合、ＰＴＡ会議室の棚の中に用意していますので、お使いくださ

い。 

・未確定の内容や話し合いの途中になっている事は、委員ではない方に話すのを極力控えて

ください。 

・誤解を受けるような言動は避けてください。 

・PTA 会議室の鍵は先生のいる時間は職員室にあります。 

次回の運営委員会は・・・１１月１９日（土）１０時から

PTA 会議室（3F）です。 


